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Ata da sessão ordinária do dia 27/03/2018. Aos vinte e sete dias do mês de março do ano de 

dois mil e dezoito, no horário regimental, na sala de sessões da Câmara Municipal de 

Palmeira, Estado do Paraná, com sede a rua Cel. Vida, 211, Centro, realizou-se a 08ª 

(oitava) sessão ordinária da 02ª (segunda) sessão legislativa da 17ª (décima sétima) 

legislatura, sob a presidência do Vereador Anselmo Heimbecher Osório, secretariada pelos 

Vereadores Marcos Ribas e Arildo Santos Zaleski, e presentes os Vereadores Denis Sanson, 

Domingos Everaldo Kuhn, Gilmar Costa, João Savi, João Alberto Ferreira da Costa e 

Rogério Czelusniak. Havendo número legal de Vereadores, o Sr. Presidente, em nome de 

Deus e pelo povo, declarou aberta a sessão e determinou a leitura da ata da sessão anterior, 

a qual foi aprovada por unanimidade. Procedeu-se em seguida à leitura do expediente. Da 

Prefeitura Municipal, ofício nº 158/2018, encaminhando projeto de lei que “Dispõe sobre a 

desafetação de imóvel público e dá outras providências”, numerado 5000; ofício nº 

159/2018, enviando projetos de lei que “Autoriza a abertura de crédito adicional especial no 

valor de R$ 1.200,00 e dá outras providências”, e “Autoriza a abertura de crédito adicional 

suplementar no valor de R$ 435.496,25 e dá outras providências”, os quais receberam os 

números 5001 e 5002, respectivamente; e ofício nº 160/2018, remetendo projeto de lei que 

“Autoriza a abertura de crédito adicional especial no valor de R$ 138.700,00 e dá outras 

providências”, o qual recebeu o nº 5003. Da APAE de Palmeira, convite para participação 

de evento do Dia Internacional de Conscientização sobre o Autismo, no dia 02 (dois) de 

abril de 2018, às 09 (nove) e às 13 (treze) horas e 30 (trinta) minutos, na sede da entidade. 

Do Vereador Marcos Ribas, projeto de lei que “Dispõe sobre a denominação da estratégia 

de saúde da família – ESF, do bairro Jardim Cristine”, numerado 4999. Do Vereador Denis 

Sanson, requerimentos protocolados sob nº 276 e 277/2018, requerendo, respectivamente, 

“ouvido o plenário, seja encaminhado expediente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 

solicitando informações sobre quais servidores públicos que participaram do evento 

“Capacitação de gestores públicos e ordenadores de despesas”, realizado no mês de 

novembro do ano de 2017, na cidade de Foz do Iguaçu – PR, assim como informe o valor 

total investido em tal curso de aperfeiçoamento (transporte, estadia, alimentação, diárias, 

inscrição etc.), juntando cópia integral do procedimento que gerou a concessão de diárias, 

cópia de documento que conste a programação do curso, assim como do conteúdo 

ministrado e cópia de cada um dos diplomas em favor dos funcionários. Requeiro ainda, 

seja informado qual o meio de transporte utilizado pelos funcionários e o motivo para tal 

opção. Ressaltamos que a mesma proposição já foi encaminhada em outra data e não 

obteve resposta”, e requerendo, “ouvido o plenário, seja encaminhado expediente ao Exmo. 

Sr. Prefeito Municipal, para que forneça cópia dos trabalhos realizados no município de 

Palmeira pelas empresas Methas Cursos e Treinamentos LTDA – ME e Conev Consultoria 

e Eventos LTDA – EPP, contratos nº 634/2014, 640/2016, e 618/2013, 823/2016, 

respectivamente. As cópias deverão ser fornecidas conforme os relatórios de execução dos 

serviços entregues ao município, contendo todos os estudo, atividade realizada e os 

resultados. Ressaltamos que a mesma proposição já foi encaminhada em outra data e não 

obteve resposta”. Do Vereador Anselmo Heimbecher Osório, requerimento com protocolo 

nº 279/2018, requerendo, “ouvido o plenário, seja encaminhado expediente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal, para que determine a imediata suspensão da cobrança do IPTU – 

Imposto sobre a Propriedade Predial e Territorial Urbana, da localidade de Witmarsum, até 

que sejam levantadas e corrigidas as inconsistências havidas no lançamento do tributo para 

os proprietários de imóveis daquela importante localidade de nosso município”. Do 

Vereador João Alberto Ferreira da Costa, indicações nº 007 e 008/2018, indicando, 

respectivamente, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, “que veja da possibilidade de instalar 

redutores de velocidade, lombada ou travessia elevada, no curso da avenida Daniel 

Mansani, neste município”, e “que veja da possibilidade de instalar redutores de 

velocidade, lombada ou travessia elevada, na esquina da rua Marçal B. Teixeira com a rua 

Gabriel Preste, no bairro da Vila Rosa, neste município”;  e do Vereador Marcos Ribas, 

indicação nº 009/2018, indicando, “à Secretaria Municipal de Agricultura e Pecuária, o 

início da execução do programa Porteira Adentro, e o atendimento dos produtores Marcos 

Krupa e Edilson Sviech”. Da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, 

pareceres favoráveis aos projetos de lei 4977, 4979, 4997 e 4998 e projeto de resolução 

127; da Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização, pareceres favoráveis 
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aos projetos de lei 4977, 4979, 4997 e 4998; e da Comissão de Urbanismo e Obras 

Públicas, pareceres favoráveis aos substitutivos aos projetos de lei 4929 e 4930. Esgotada a 

matéria do expediente, procedeu-se a verificação da presença, registrando-se o 

comparecimento de todos os Srs. Vereadores titulares. Passou-se então à ordem do dia. Em 

discussão única, em bloco, foram aprovadas por unanimidade as indicações nº 005 e 

006/2018. Em 2ª discussão, em separado, foram aprovados por unanimidade os projetos de 

lei nº 4900, com emenda, 4988 e 4992, sendo que o projeto de lei nº 4900 foi a votação 

nominal. Em 2ª discussão, o projeto de lei nº 4994. O Vereador Denis Sanson disse que o 

projeto de lei recebeu orientação contrária a aprovação do setor contábil da Câmara 

Municipal, e que pedido feito ao Executivo para que realizasse as correções necessárias não 

foi atendido. Falou que apesar do voto dos Vereadores ser político e não técnico, respeitaria 

a orientação da contabilidade e votaria pela não aprovação do projeto. Em votação, foi 

aprovado por maioria. Em 1ª discussão, foi aprovado por unanimidade o projeto de lei nº 

4996. Em 1ª discussão, foi aprovado por unanimidade o substitutivo ao projeto de lei nº 

4929. Em 1ª discussão, o substitutivo ao projeto de lei nº 4930. O Vereador João Alberto 

Ferreira da Costa disse que os projetos de lei 4929 e 4930 eram de sua autoriza, que os 

assuntos dos quais tratavam eram de amplo conhecimento dos Vereadores, e que a 

aprovação atenderia a expectativa dos moradores. Em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Em 1ª discussão, em separado, foram aprovados por unanimidade os projetos 

de lei nº 4977, 4979, 4997 e 4998, e o projeto de resolução nº 127. O Sr. Presidente 

encaminhou para a Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, os projetos de 

lei nº 4988 e 4900 para elaboração de redação final, e os projetos de lei nº 4999 a 5003 para 

análise e pareceres, à Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização, os 

projetos de lei nº 5001 a 5003, e à Comissão de Urbanismo e Obras Públicas, o projeto de 

lei nº 5000, para análise e pareceres. Inscrito para explicação pessoal, o Vereador Marcos 

Ribas, com o tema “Reforma da rodoviária”. Informou que foram iniciadas no dia 26 (vinte 

e seis) do corrente as obras de reforma da rodoviária e que a empresa vencedora do 

processo licitatório investiria cerca de R$ 400.000,00 em estruturas e serviços do terminal, 

podendo explorá-lo pelo período de 15 (quinze) anos, e que esse tipo de licitação não 

geraria custos para os cofres do município. Falou que as obras eram necessárias e se 

estenderiam pelos próximos 06 (seis) meses, e parabenizou os responsáveis pelo processo. 

O Sr. Presidente, sobre o requerimento protocolado sob nº 279/2018, falou que os valores 

do IPTU baixaram na área urbana do município, mas na comunidade de Witmarsum houve 

aumento expressivo e abusivo. Disse que há fontes que afirmam terem havido erros nos 

sistemas e cálculos, e outras que os valores estão corretos. Esclareceu que a Câmara 

Municipal não votou o aumento do imposto, mas a atualização da Planta Genérica de 

Valores. Falou que esperava uma resposta adequada e positiva do Poder Executivo sobre a 

questão. Disse que estava ocorrendo audiência pública sobre o Plano Diretor Municipal, 

para a qual a Câmara foi convidada, mas devido a coincidência de horário com a sessão, os 

Srs. Vereadores estavam impossibilitados de comparecer, e que foi encaminhado aos 

responsáveis ofício justificando a ausência. Comunicou aos Srs. Vereadores que no dia 29 

(vinte e nove) do corrente, às 14 (quatorze) horas, aconteceria a 1ª sessão ordinária do 

Parlamento Jovem 2018, e às 15 (quinze) horas, palestra da Escola do Legislativo, com o 

tema “Conhecendo a Secretaria de Assistência Social”. Nada mais havendo a ser tratado na 

sessão, lembrou os Srs. Vereadores que a próxima sessão ordinária seria realizada no dia 03 

(três) de abril, no horário regimental, constando da ordem do dia a discussão única dos 

requerimentos protocolados sob nº 276, 277 e 279/2018, e das indicações nº 007, 008 e 

009/2018, e a 2ª discussão dos substitutivos aos projetos de lei nº 4929 e 4930, projetos de 

lei 4977, 4979, 4997 e 4998, e projeto de resolução nº 127. Agradeceu a presença de todos, 

e em nome de Deus e pelo Povo declarou encerrada a sessão, e para tudo constar, foi 

lavrada a presente ata, assinada pelo Sr. Presidente e 1º Secretário. 


